
Sehr geehrter Herr Dammköhler,, 

 

herzlichen Dank für alle Infos zum Bauvorhaben "Tannenweg" 

 

Als Eigentümer vom Grundstück Nummer 452/22 und damit direkte Nachbarn haben wir 

dazu noch folgende Anmerkungen. 

 

1. Zufahrt zum Bauvorhaben.  

Die neu gebaute Häuser werden nur über den Tannenweg erreichbar. Die Tannenweg ist 

leider eine unbefestigte Straße. Im Sommer ist es immer beim Befahren sehr staubig und im 

Winter matschig. Wenn da noch extra 20 Autos die Straße täglich befahren werden wird es 

störend. Deshalb wäre es für uns alle positiv, wenn die Stadt eine ordentliche befestigte Straße 

bauen könnte. Tannenweg ist ein geschotterter Weg und beim Starkregen wird die Oberfläche 

ständig weggespült, was automatisch auch die Verstopfung der Kanalisation mit den Steinen 

auf dem Eschenweg und Geyersdorfer Straße verursacht. Zeitnahe Befestigung der 

Tannenweg halten wir deshalb für sehr sinnvoll. 

 

2.Hochwasser und ordentliche Entwässerung. 

Vor zwei Jahren hatten wir leider in unserem Haus massive Probleme mit Hochwasser und 

eine Überflutung des Grundstücks. Da wir unsere Wohnung im Erdgeschoß haben, waren wir 

direkt betroffen, weil sich große Mengen vom Wasser auf der Terrasse gesammelt haben. Das 

Wasser kam aus dem Feld und die Gefälle leiteten Wasser direkt zu unserer Wohnung. Es war 

eine sehr schlechte Erfahrung und das möchte ich natürlich nicht mehr erleben. Damit bitten 

wir um eine ordentliche Entwässerung und Ausbau einer neuen geplanten Straße auf dem 

Feld.  

 

Ich hoffe, dass die Stadt eine Vernünftige Lösung in diese Richtung finden kann. 

 

 


